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1  Ata da 093- Sessão Ordinária da 18® Legislatura da Câmara Municipal de Barra do
2  Garças - MT.

3  Aos 20 (vinte) dias, do mês de maio, do ano de 2019 (dois mil e dezenove), às
4  horas, em sede própria, reuniram-se os Vereadores desta Casa de Leis para! ma^s
5  uma Sessão Ordinária, sob a responsabilidade do Vereador João Rodriguès ÜÓ
6  Souza - Presidente eleito, secretariado pelo também Vereador Geralmmo Alves
7  Rodrigues Neto (Dr. Neto) - 1° Secretário eleito. Nesse instante, o Vice-Presidente,
8  Jaime Rodrigues assumiu a cadeira da Presidência, para iniciação dos trabalhos da
9  sessão de hoje. Observadas as exigências regimentais, constatou-se "quórum"

10 suficiente, momento em que o Sr. Presidente pronunciou a seguinte frase: - Sob a
11 proteção de Deus e em nome do povo barra-garcense, declaro aberto os trabalhos.
12 Após a execução de um trecho Bíblico e do Hino de Barra do Garças, mostrando
13 imagens da cidade, o Sr. Presidente cumprimenta a todos os presentes e passa a
14 palavra ao Ver. Dr. Neto. Após, o 1° Secretário cumprimentou a todos os presentes,
15 e depois, iniciou a leitura das correspondências, com os Ofícios Expedidos. Ofício
16 n°. 475/19-Moção de Aplausos n° 052/19 ao Sr. Raimimdo Oliveira Silva Neto;
17 Ofício n°. 476/19-Moção de Aplausos n° 052/19 ao Sr. Heusimar Oda Goes; Ofício
18 n°. 479/19-Moção de Aplausos n° 052/19 ao Sr. Gerson Kairan Pinheiro da Silva;
19 Ofício n°. 495/19-Moção de Aplausos n° 057/19 ao Sr. Getulio Alves Costa Júnior;
20 Ofício n°. 607/19-Moção de Aplausos n° 069/19 a acadêmica Larissa Rosa de
21 Almeida; Ofício n° 684A/19- indicações ao Prefeito Municipal Roberto Farias; Ofício
22 n° 685/19- indicação ao Secretário de Desenvolvimento Rural Fabiano Dali Agnol;
23 Ofício n° 686/19- indicação ao Secretário de Pesca e Aquicultura Paulo Henrique;
24 Ofício n° 687/19- indicação a Secretária de Turismo Monica Porto; Ofício n° 688/19
25 indicações ao Secretário de Urbanismo Lúcio Violin Junqueira; Ofício n° 689/19-
26 indicações ao Secretário de Planejamento Urbano e Obras Agvailton Alves Júnior;
27 Ofício n° 690/19- indicações ao Secretário de Transporte e Serviços Públicos Carlos
28 Gontijo; Ofício n° 691/19- indicação a empresa Águas de Barra do Garças; Ofício n°
29 692/19-Moção de Aplausos n° 100/19 ao Sr. Adolfo Expedito da SUva; Ofícios n°s
30 695/19 a 710/19-Moção de Aplausos n° 102/19 às senhoras e senhores das empresas e
31 órgãos que representam;
32 (Agora, o Ver. Jaime Rodrigues deixa a cadeira da Presidência, que é ocupada pelo
33 Ver. Dr. Joãozinho).
34 Ofício n°. 711/19-Moção de Aplausos n° 103/19 ao Sr. Natan Galvão de Andrade;
35 Ofício n°. 712/19-Moção de Aplausos n° 104/19 a Sra. Ana Flavia Carrijo; Ofício n°.
36 713/19-Moção de Aplausos n° 105/19 a Sra. Cynthia Maria Ferreira Atallah; Ofício
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n°. 714/19-Moção de Aplausos n° 106/19 a Sra. Cinara Vilela de Ávila; Ofício n°.
715/19-Moção de Aplausos n° 107/19 a Sra. Cassia Manciolli; Ofício n°. 716/"^
Moção de Aplausos n° 108/19 a Sra. Fabiana Santana; Ofício n°. 717/19-Moção"' dè/
Aplausos n° 109/19 a Sra. Franciele Oliveira; Ofício n°. 718/19-Moção de Aplauso^
n° 110/19 a Sra. lone Castilho; Ofício n°. 719/19-Moção de Aplausos n° 111/19 a Sra.
Ivone Oliveira; Ofício n°. 720/19-Moção de Aplausos n° 112/19 a Sra. Laura Caldeira
Morzelle; Ofício n°. 721/19-Moção de Aplausos n° 113/19 a Sra. Meire Neirivan
Santos; Ofício n°. 722/19-Moção de Aplausos n° 114/19 a Sra. Luiza Sandra de
Oliveira; Ofício n°. 723/19-Moção de Aplausos n° 115/19 a Sra. Rosângela Soares;
Ofício n°. 724/19-Moção de Aplausos n° 116/19 a Sra. Rita Maria Ferreira Atallah;
Ofício n°. 725/19-Moção de Aplausos n° 117/19 a Sra. Shara Carvalho; Ofício n°.
726/19-Moção de Aplausos n° 118/19 a Sra. Ana Paula Salamoni; Ofício n°. 727/19-
Moção de Aplausos n° 119/19 a Sra. Larissa Limonge de Freitas; Ofício n°. 728/19-
Moção de Aplausos n° 120/19 a Sra. Rita Maria Ferreira Atallah; Ofício n°. 729/19-
Moção de Aplausos n° 121/19 a Sra. Sirlaine Terezinha Salamoni; Ofício n°. 730/19-
Moção de Aplausos n° 122/19 a Sra. Arqueduqueza Aparecida de Rezende; Ofício
n°. 731/19-Moção de Aplausos n° 123/19 a Sra. Mircela C. Alves; Ofício n°. 732/19-
Moção de Aplausos n° 124/19 a Sra. Cynthia Maria Ferreira Atallah; Ofício n°.
733/19-Moção de Aplausos n° 125/19 a Sra. Agrea dos Santos Ibrahim Ali; Ofício n°.
734/19-Moção de Aplausos n° 126/19 a Sra. Silvia Bueno Silvéria; Ofício n°. 735/19-
Moção de Aplausos n° 127/19 a Sra. Fabiana R. S. de Souza Lima; Ofício n°. 736/19-
Moção de Aplausos n° 128/19 a Sra. Sônia Maria Ferreira Ferrari; Ofício n°. 737/19-
Moção de Aplausos n° 129/19 a Sra. Leiliane Viana Pessoa; Ofícios n°s. 738/19 a
747/19-Moção de Aplausos n° 130/19 aos membros da Diretoria do SINTESBRE de
Barra do Garças; Ofício n° 749/19- requerimento ao Chefe de Gabinete George
Câmara Maia; Ofício n° 750/19- requerimento a Secretária de Administração Patrícia
Parreira Saraiva; Ofício n°. 751/19-Moção de Pesar n° 128/19 aos familiares da Sra.
Neh Mumbach Haas; Ofício n° 066/19-encaminha matéria(s) aprovada(s) ao Poder
Executivo Municipal Sr. Roberto Ângelo de Farias (Emenda Modificativa n° 005/19,
Projeto de Lei n° 022/19, Projeto de Lei n° 025/19, de autoria do Vereador Jaime
Rodrigues Neto-PMDB e; Projeto de Lei n° 029/19, de autoria do Ver. Cleber
Fabiano-DEM); Ofício n ° 068/19, de 14/05/19, do Sr. Presidente João Rodrigues de
Souza, ao Comandante da Polícia Militar, solicita apoio policial para realização do
projeto Alegria no Seu Bairro, no bairro Jardim Palmares, dia 01/06/19, das 13h às
22h; Correspondência, de 20/05/19, do Sr. Presidente João Rodrigues de Souza, ao
Secretário de Transporte e Serviços Públicos Carlos Gontijo, solicita empenho para
que faça gestão jimto à Energisa, a fim de que seja implantada extensão de rede de
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74 energia elétrica, na Av. Brasília, bairro Sena Marques. CoiTespondênd,í
75 Recebidas. Ofício n° 048/ADM/2019, de 20/05/19, da Secretária de Adrninistraçãq^^
76 Sra. Patrícia Parreira Saraiva, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João
77 Rodrigues de Souza, encaminha resposta ao Requerimento n° 029/19; Convite, de

78 07/05/19, do Reitor do IFMT e Diretor Geral do Campus Barra do Garças, ao
79 Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, para participar da
80 Cerimônia de Abertura do 6° Jogos do Instituto Federal, no dia 19/05/19, às 19h, na
81 Arena do Porto do Baé; Correspondência, de 20/05/19, do Pároco Paróquia Santo
82 Antônio Pe. Alfredo Haidler, do Coordenador Geral Irineu Alves de Oliveira e o

83 Coordenador Luiz Carlos Vasquez, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João
84 Rodrigues de Souza, encaminha convite para funcionários, profissionais e
85 familiares, para participarem da 68- Festa de Santo Antônio, do dia 31/05 a 13/06/19,
86 na Paróquia Santo Antônio, e ainda solicitar apoio no cumprimento da Lei com

87 orientações e sugestões, contribuindo assim com a maior segurança aos
88 participantes e comunidade em geral; CT/Oi/CAMl 15/2019, de 07/05/19, do Diretor
89 de Relações Institucionais, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues
90 de Souza, informa que as obrigações de universalização estabelecidas no Decreto n°
91 9.619 de 20 de dezembro de 2019, bem como, a Resolução n° 598 de 23 de outubro

92 de 2012, para o serviço telefônico fixo comutado, está sendo executado; Ofício n°
93 004/2019, de 08/04/19, da Chefe da Seção de IPTU Sra. Claudia Morais dos Santos,

94 ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita o pedido
95 de localização e/ou regularização de um projeto de lei para antiga Rua 29 e/ou
96 Martinho Ferreira Guedes, onde se faz no momento a mudança para a rua Germano
97 Bezerra; Ofício-DEx n° 16/2019, de 20/05/19, do Diretor Estratégico-Faculdade
98 Cathedral Dr. Fernando Rodrigues Figueiredo e da Diretora de Educação-
99 Faculdade Cathedral Prof-. Elaine Cristina Navarro, ao Presidente da Câmara

100 Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita a propositura de projeto de lei, afim
101 de declarar a Faculdade Cathedral, como de Utilidade Pública; Ofício n° 14/2019-

102 RF, de 14/05/19, da Presidente da Associação Rede de Enfrentamento à Violência

103 Doméstica contra a Mulher Sra. Andréa Cristine O. C. Guirra, ao Presidente da

104 Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita cedência da câmara

105 municipal de vereadores para realização de capacitação com os servidores da
106 secretaria de saúde dos municípios de Barra do Garças e Pontal do Araguaia, nos
107 dias 18 e 19/06/19, das 13h às 17h; Ofício n° 034S1CDR/2019, de 16/05/19, do

108 Secretário de Indústria e Comércio Sr. Fabiano Dali Agnol, ao Presidente da Câmara

109 Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita reserva do plenário da câmara
110 municipal de Barra do Garças, dia 25/06/19, das 14h às 18:30h, para realização de
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reunião do PCI Municipal para assinatura da Carta de Entendimento; Ofício n'^^0;
de 16/05/19, do Secretário de Indústria e Comércio Sr. Fabiano Dali Agnol, ao
Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza e 1° Secretário"" Dríx
Neto, encaminha resposta à Indicação n° 310/19; Ofício n° 127/GDJB/2019, áê
02/05/19, do Deputado Estadual João Batista, ao Ver. Gabriel Pereira Lopes,
encaminha Moção de Aplausos n° 408/19. Correspondências Recebidas da
Prefeitura Municipal. Lei n° 4.086, de 13 de maio de 2019, de autoria do Ver. Jaime
Rodrigues-PMDB e Outros, que "Dispõe sobre a proibição da prática de maus-
tratos e crueldade contra animais no município de Barra do Garças e dá outras
providências"; Lei n° 4.087, de 13 de maio de 2019, de autoria do Ver. Alessandro

Matos do Nascimento-PRB, que "Institui como patrimônio cultural e turístico do
município de Barra do Garças, a feira de artesanato, cultura e produtos caseiros e
naturais, conhecida por "Feira da Terra - Feira do Produtor Biorregional" e dá
outras providências"; Lei n° 4.085, de 08 de maio de 2019, de autoria do Poder
Executivo Mumcipal, que "Dispõe sobre a autorização para abertura de
concorrência pública para exploração comercial de dois postos de abastecimento de
aeronaves no Aeroporto de Barra do Garças e dá outras providências"; Decreto n°
4.144, de 13 de maio de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que
"Dispõe sobre abertura de crédito adicional suplementar". (Fica aberto no
orçamento vigente, um crédito adicional suplementar, no valor de R$ 30.000,00,
para atender dotação orçamentária 3.3.90.98.00.00); Decreto n° 4.142, de 13 de maio
de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre a nomeação
dos membros titulares e suplentes do Conselho Gestor do Fundo Municipal de
Habitação de Interesse Social"; Decreto n° 4.140, de 10 de maio de 2019, de autoria
do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre a prorrogação do prazo que
menciona". ("Art. 1° - Fica Prorrogado para todos os efeitos legais o prazo para
implantação da infraestrutura no Loteamento Residencial Park Águas Quentes,
previsto no Art. 6° do Decreto n° 3.854 de 13 de março de 2017, até 24 de junho de
2019 ); Decreto n° 4.143, de 13 de maio de 2019, de autoria do Poder Executivo
Mumcipal, que "Dispõe sobre delegação de competência para a função que
menciona". (Delega competência a servidora pública municipal Sra. Patrícia
Parreira Saraiva, lotada na Secretaria Mumcipal de Administração, no cargo de
secretária municipal, para representar o Prefeito Municipal, junto ao Ministério
Público Federal-Procuradoria da República em Barra do Garças, para participar de
reunião designada para o dia 27/06/19, às 15h, cuja a pauta será deliberar sobre a
viabilidade de licitar transporte não gratuito para o indígenas da Aldeia São
Marcos); Decreto n° 4101, de 04 de fevereiro de 2019-Lei N. 4049, de autoria do
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Poder Executivo Municipal, que "Abre no orçamento vigente crédito aciiciona^
suplementar e dá outras providências". (Fica aberto no orçamento vigente, um<
crédito adicional suplementar na importância de R$ 3.813.550,00 distribuídos em\
dotações orçamentárias); Decreto n° 4088, de 02 de janeiro de 2019-Lei N. 4049, de
autoria do Poder Executivo Municipal, que "Abre no orçamento vigente crédito
adicional suplementar e dá outras providências". (Fica aberto no orçamento
vigente, um crédito adicional suplementar na importância de R$ 10.386.487,00
distribuídos em dotações orçamentárias); Decreto n° 4.072, de 30 de outubro de
2018, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Regulamenta jornada de
trabalho e dá outras providências". ("Art. 1° - Fica estabelecido jornada laborai de
40 horas semanais e 08 horas diárias para os procuradores municipais que estejam
desempenhando suas atividades na Procuradoria Geral (feitos gerais)"). Terminada
a leitura das correspondências recebidas e expedidas, as mesmas permanecerão em
arquivo à disposição dos nobres Vereadores. Continuando, no Grande Expediente.
seguem em seqüência, todas as falas dos Vereadores inscritos, nessa noite. VER.
MIGUEL MOREIRA DA SILVA: Senhor Presidente, em seu nome cumprimento a
Mesa. Cumprimento também os nobres colegas, os pares dessa Casa, a todos os
funcionários e a todos que estão aqui presentes. Senhor Presidente, nessa noite de
hoje, eu apresentei uma propositura, é uma Moção de Protesto ao nosso Presidente
da República, o Sr. Jair Bolsonaro, devido a atitude que ele tomou de tirar os 30%
do recurso das Universidades Federais e também dos IF's. Eu acho que foi uma
atitude impensada da parte dele. Eu acho que ele deveria deixar o dinheiro lá e
admimstrar o Brasil, não prejudicar uma instituição que é tão importante para o dia
do amanhã do nosso Brasil e para os nossos jovens que tem aí, esperança. Com essa
atitude do Senhor Presidente prejudicou demais, portanto essa moção de protesto
ali, eu gostaria que cada um de vocês também autografasse a mesma, para que ele ■ J ^
sentisse que nós estamos aqui na eminência, talvez até de perder o nosso campus da
UFMT, aqui. Por que? Porque a UFMT de Barra do Garças, ela é um apêndice lá de
Cuiabá. Ela é uma extensão. Agora, se tiver problema financeiro na Universidade
Federal, aonde eles vão cortar primeiro? É aqui ou é em outro lugar que não é ̂  /^ -
faculdade ainda. Uma faculdade que, para ela existir, ela depende lá de Cuiabá.
Rondonópolis saiu na frente e já se tomou lá, uma universidade, e nós aqui estamos
a ver navios. Até, eu quero pedir para vocês, no encontro dia 05, que vai estar aí o
Bolsonaro, o pvemo de Goiás, o governo do estado de Mato Grosso, o nosso
senador, que é um dos cidadãos que eu tiro o chapéu por Mato Grosso, o senador
Wellington Fagundes, ele vai estar aqui, e vamos tocar nesse assunto com ele.
Pedindo a ele, que ele acelere na educação lá, para nós desmembrarmos de Cuiabá,
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O Campus de Barra do Garças. Para que nós sejamos, realmente uma facuIdaL
reconhecida aqui pelo Vale do Araguaia. Para a gente não ser uma apêndice de^
Cuiabá, porque essa atitude aí do Senhor Presidente, ela dá medo. Ela dá medo
porque nós podemos ficar aqui, sem o nosso Campus do Vale do Araguaia, que
ajudou e muito no crescimento e no desenvolvimento de nossa cidade e na
qualidade do ensino daqui pelo Vale do Araguaia. Agora, se a gente vier a perder
esse Campus aqui, é um retrocesso para a nossa cidade sem tamanho. Então, eu
gostaria que todos vocês autografasse a minha moção de protesto. É um protesto
para chamar atenção. Portanto, eu fiz ele com cópia ao senado federal e com cópia
lambem a camara dos deputados federais. Por que? Porque eu acho que esse
momento que estamos vivendo tem que ter a proposta e a contraproposta. E, a
nossa contraproposta é de protestar por esse ato impensado, pelo nosso Brasil.
Obrigado, Sr. Presidente. SR. PRESIDENTE: Ainda em tempo, solicito ao 1°
Secretario, o vereador Dr. Neto, que faça a leitura de um convite de um evento que
se realizará nesta Casa no mês de junho. Um evento da maior importância para as
aspirações do nosso mumcipio e eu gostaria que todos se ativessem ao tema desse
convite, vereador Júlio César, vereador Zé Gota, vereador Dr. Cleber, porque é um
evento que esta sendo organizado pela nossa Casa. Um evento muito importante,
inclusive de mãos dadas com outras instituições do município. Por favor, Dr. Neto.
"Convite. Câmara Municipal de Barra do Garças - De mãos dadas com o povo.
Administração 2019/2020. 1° Fórum Tecnológico. A câmara municipal de Barra do
Garças tem a satisfação de convidar vossa senhoria para participar do 1° Fórum
Tecnológico de Barra do Garças, que realizar-se-á no dia 15 de junho de 2019, a
partir das 8 horas da manhã, no plenário da Câmara Municipal, com a presença de
palestrantes desenvolvendo temas sobre inovações tecnológicas apoiado pelos três
pilares, comumcação, segurança e sustentabihdade. Contamos com a presença de
todos. Assina o Presidente da Câmara Municipal, Vereador Dr. Joãozinho". SR.
PRESIDENTE: Só reiterando a questão do convite, nesta data estarão na cidade,
palestrantes de renome nacional trazendo a temática da Tecnologia. É preciso
lembrar, que hoje o mxmdo avança sobre a égide do desenvolvimento tecnológico.
Não há país desenvolvido, se não se contemplar a questão tecnológica. Então, é de
suma importância que esse convite seja divulgado na nossa comunidade e que
muitas pessoas se façam aqui presentes porque a idéia é que isso seja um marco da
temática do avanço do desenvolvimento tecnológico no nosso município. VER
ALESSANDRO MATOS DO NASCIMENTO: Boa noite, Sr. Presidente. Em nome do
Renm, o nosso acadêmico de engenharia lá da UFMT, nós cumprimentamos toda a
audiência hoje. Hoje, Sr. Presidente, eu gostaria de rapidamente lembrar do Fórum
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Mimicipal de Cultura, que o senhor lá esteve e nos representou muito beih,
ocorreu lá no Secitec. Lembrar as pessoas que se candidataram aos cargosMp
Conselho Estadual de Cultura e os organizadores. Lembrar que o evento
organizado pela prefeitura, através da secretaria municipal de cultura e o conselho
municipal de cultura. A pauta foi a apresentação e aprovação de nomes de
candidatos, para participar da eleição suplementar do conselho estadual de cultura
de Mato Grosso. O fórum foi de extrema importância para reunir os agentes
culturais e realizou-se a escolha dos nomes que podem vir a compor o conselho de
cultura do estado. Se apresentaram como candidatos dos segmentos e territórios;
Gustavo Muria-candidato a suplente por Artes Visuais, Eva Sousa e Silva-candidata
por Artes Cênicas, Cândido Queiroz Neto-candidato por Música, Caetano
Tsrenhi'ru Moritu-candidato a suplente por Cultura Tradicional e Étnico-Cultural,
Professor José Ivan de Sousa-candidato a suplente por Humanidades, Wesley Brito-
candidato a suplente do Território Araguaia e Jessé dos Santos Cardoso-candidato-
candidato por Audiovisual. Trabalharam e organizam o evento: Vidal Gomes de
Alencar-conseUieiro estadual de Cultura, Gabriel Muria-presidente do conselho
municipal de cultura, Mari Nereide Falado Gonzales da Secretaria de Cultura,
Leandro Ferreira dos Santos da Secretaria de Cultura, Maria de Lourdes da

Orquestra de Violeiros, Luciana Deluci do conselho municipal de cultura. Senhor
Presidente, antes da sessão começar hoje, nós tivemos aqui mais uma etapa de
discussão sobre o turismo de nossa cidade. Tivemos aqui uma referência nacional, o
Sr. Otto Hassler, que é reconheddamente um dos fomentadores a nível de Brasil do
Rafting e da organização das chamadas ciclovias de turismo, o ciclo-turismo, que
são caminhos que meçam a caminhada com a bicicleta e a contemplação, e mais
uma vez, ele deixou-nos o seguinte: Temos que organizar os atrativos turísticos da
cidade. Temos que sensibilizar os donos das fazendas. Está ali o Antônio, que faz
isso muito bem. Sensibilizar os donos das fazendas, para criar uma infraestrutura
de recepção. Os nossos atrativos são todas as fazendas. Temos o Araguaia e o
Garças, a Águas Quentes e o Parque Estadual. Todos os outros, são mais de
cinqüenta, são particulares e são fundamentais para esse giro do turismo aqui na
nossa cidade. Então, foi muito bom mais uma vez, a fala de um especiaUsta e nós
estamos quase dando a liga que é necessária, para que a gente dê esse salto de
empreendedorismo, geração de emprego, de qualidade e sustentabilidade.
Obrigado a todos. Boa noite. VER. CLEBER FABIANO FERREIRA: Senhor
Presidente, meus colegas de plenário, público aqui presente, em nome de quem eu
cumprimento na pessoa do Dr. João Washington, Procurador Geral do município,
que se faz presente. Senhor Presidente, a mmha fala hoje é uma fala simples e
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rapida. Eu quero só parabenizar aqui, deixar externado os meus parabénàí^s^
trabalho que vem sendo feito pelo secretário de urbanismo e serviços urbanos, o S]r^'
Carlos Gontijo, na questão do tapa-buracos e da presteza que ele tem atendido essa
casa de leis. Eu quero externar os parabéns à dedicação, ao trabalho bem feito por
ele, à responsabilidade que ele vem tendo, e antes de mais nada, a imparcialidade
que ele tem tido, como a postura a frente daquela secretaria. E, eu quero deixar nos
anais dessa Casa, o reconhecimento, que ele de forma imparcial, de forma justa, ele
tem atendido a todos dessa Casa. Todos os requerimentos que foram feitos, aqueles
que não foram atendidos ainda, ele justifica, explica, dá a justificativa, o porquê não
foi atendido. E, eu quero deixar os meus parabéns e não podia deixar de comunicar
e deixar isso gravado nos anais dessa Casa. Assim como também, eu quero
parabenizar a equipe que fez a reforma, eu falo aqui em nome do vereador Sivirino,
que não está aqui, a reforma da Vila Olímpica, que há quanto tempo aguarda essa
reforma. Desde a época daquela caravana que nós tivemos aqui do governo
passado, do então governador Pedro Taques, que teve a caravana da saúde aqui e
deixou aquela unidade, aquela Vila Olímpica, totalmente destruída. E, em que pese
o vereador Sivirino ter ido buscar por diversas vezes, recursos prometidos a ele por
aquele governo, ele sempre voltou para essa cidade de mãos abanando, sem
nenhum recurso e com o pires na mão. E, o prefeito municipal, a secretaria de
urbanismo, a secretaria de obras, jimtamente com o Instituto Federal, o IFMT, tem
um convênio, e a câmara dos vereadores também, e fizeram a reforma daquele
espaço tão importante para o atletismo e para o esporte de Mato Grosso e de nossa
cidade. Então, eu quero externar aqui também, os parabéns à administração
publica, na pessoa dos secretários responsáveis, na pessoa do senhor prefeito e na
pessoa de vossa excelência, o senhor presidente dessa casa de leis. É só para o
momento, e mais um segundo, mais uma questão. Também quero deixar os
parabéns aqui, isso deveria ser feito através de uma moção de aplausos, à secretária
de saúde, a Sra. Qenia Ibrahim, pelo serviço prestado, pela presteza que ela tem
dado e o atendimento também à essa casa de leis, nas questões de emergência e
urgência, em que a saúde dessa cidade e dos cidadãos barra-garcenses tem
precisado e necessitado da Secretaria de Saúde. Portanto, deixo aqui os meus
parabéns a senhora secretária, a Sra. Qenia Ibrahim, pelo brilhante trabalho que
vem desenvolvendo à sofrida saúde de Barra do Garças sem os devidos recursos
que precisa, mas que vem fazendo milagre à frente daquela secretaria. VER.
GERALMINO ALVES RODRIGUES NETO; Senhor Presidente. Boa noite especial
para o vereador Zé Gota, o aniversariante do dia. Parabéns, Zé Gota, muitas
fehcidades, viu. Senhor Presidente, eu venho a essa Tribuna aqui, para falar de
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algumas questões do decorrer da semana, como eu sempre vou pontuar todas as
segimdas-feiras aqui. Eu faço parte, por essa casa de leis, do conselho do FETHAB e
nós temos algumas reuniões que são importantes que acabam decidindo o futuro de
Barra do Garças, nas ações. E, nas últimas reuniões, uma notícia boa é que doze
pontes de cimento serão construídas. Serão substituídas doze pontes de madeira
por doze pontes de cimento aqui no nosso município. Lá na reunião, nós demos
preferência por onde que passa o ônibus escolar, para dar uma qualidade melhor
para esses ônibus escolares. Isso junto à questão do FETHAB e os convênios que o
prefeito já tinha protocolado nos Ministérios. Então, a gente fica muito feliz com
isso. E lá, eu tive a oportunidade de falar sobre a ponte da Voadeira. Indiquei essa
ponte lá no Conselho e felizmente a ponte da Voadeira está sendo construída. Estive
na Voadeira há dez dias atrás, para ver como que está a Voadeira e lá está
precisando muito do poder público. Conversei com o prefeito e agora ele vai
mandar um mutirão de limpeza lá. E, começou a fazer essa ponte de cimento. Outra
questão que eu trouxe de lá, a questão do PSF, Dr. Paulo Raye. O PSF está uma
questão difícil lá. Conversei com o Agvailton e também será reformado esse PSF.
Então, eu quero aqui parabenizar o secretário Agvailton, tem trabalhado muito no
município. O vereador Barrufão esteve lá, não é? Viu in loco. Pois não, Barrufão,
pode falar. VER. RECINALDO PEDRO DA SILVA-BARRUFÃO: O senhor me dá
uma parte? A respeito lá da Voadeira, eu até cobrei muito. Cobrei muito nas

televisões, onde me entrevistavam, a respeito dessa ponte. Porque tem quatro anos
que foi lançada a obra e nunca saiu do papel. Inclusive até, eu acho que o Roberto
não ficou gostando muito de mim porque eu estava cobrando muito daquela ponte.
Então, quando você falou aquüo para mim, eu fiquei satisfeito. Entendeu? Porque
eu tenho uma parte lá, eu murei cemitério e tal, e aquele povo lá, eles sofrem muito
com aquela ponte. Então, parabéns! VER. DR. NETO: O senhor esteve lá e viu que
começou a obra, não é? VER. BARRUFÃO: Exatamente! VER. CLEBER FABIANO:
Vereador, você me dá uma parte? Ainda em tempo para lembrar. Também, eu
estive agora, domingo, eu e o vereador Alex lá no distrito de Indianópolis, e
também parabenizar porque foi feita a limpeza e toda a reestruturação do centro ali,
daquela questão do município. O município esteve lá fazendo o que precisa ser feito
lá na Voadeira, foi feito lá no distrito de Indianópolis. Deixar os parabéns aqui.
VER. DR. NETO: Inclusive, quando eu falei, eles estavam lá no Indianópolis. Agora,
eles vão lá para Voadeira e vão dar uma guaribada geral lá. Outra situação, Sr.
Presidente, que tem me incomodado muito é a questão fundiária no nosso
município. Vossa excelência, desde o mandato passado, tem falado muito na
questão fundiária. Nós estamos com mais de 500 títulos para poder ser entregues,
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Sr. Presidente. Vossa excelencia sabe muito bem disso. E, nós temos que acelerai
esse títulos porque nós vamos entrar no período eleitoral no próximo ano e se nós
não entregarmos esses btulos agora, nós não poderemos entregar no próximo ano.
E, isso vai só postergando. As pessoas querem regularizar porque valoriza o seu
imóvel. A pessoa vai pagar o seu imposto, quer financiar, então nós precisamos, Sr.
Presidente. Nos já temos uma comissão aqui e nós precisamos cobrar isso.
Conversei com o secretário Mauro Piauí pessoalmente e ele falou: Neto, nós
precisamos sim, de avançar. E, nós vamos fazer essa reunião, esse entendimento,
para podermos levantar isso. Parabenizar também, rapidamente, sobre a casa de
velório. Foi aprovada agora, licitada e vai ser reformada. É uma cobrança latente
dessa Casa aqui. Então, essa questão também já está... E, outra questão que eu quero
falar, que até o Neto estava aqui e falou aqui na Tribuna esses dias, sobre a
regularização dos barqueiros. Eu fiz um documento para o secretário Paulo
Henrique, para a Mônica Porto e para o Fabiano Dali Agnol, e então, eles vão
regulamentar a questão do serviço de barqueiros em Barra do Garças. Essa semana,
vereador Júlio, eu não sei se vossa excelência viu as fotos lá na Praia Quarto
Crescente, o tanto de gente que já tem na praia. Então, nós precisamos acelerar isso.
Já pedi essa semana, a possibilidade de ter um guarda lá na rampa. Então, já vai ter
nessa semana ou mais tardar na próxima, já começou a ter discussão lá naquela
rampa, para poder regularizar isso. Então, é uma questão também que eu tenho
cobrado. E, uma outra questão que eu quero falar aqui, é a questão do anel viário. O
presidente Miguel falou aqui da vinda do nosso Presidente Bolsonaro, de dois
governadores, o Mauro Mendes e o Ronaldo Caiado. A presença do senador
Wellington Fagundes, e muitos políticos estarão aqui. Eu acho, Sr. Presidente e
vereadores, é a hora dessa Casa fazer uma ação propositiva, de criar o Dia D do
anel viário. Eu acho que nos políticos, tanto de Barra, de Aragarças, de região e os
moradores daqui de Barra do Garças, deveríamos nos mobilizarmos. Irmos lá para
o anel viário e pedir essa questão do anel viário ao Presidente da República, aos
governadores que virão aqui, aos senadores e deputados que vieram aqui. Nós não
podemos perder essa oportunidade. A agenda é do Araguaia, muito feliz. Ronaldo
Caiado diz que vai investir 500 milhões de reais no Rio Araguaia. Uma ação
importante para o Rio Araguaia, mas nós temos que criar isso, Alex. Uma ação
propositiva desse anel viário, para que ele possa sair. O DNH, dia 14 agora, já fez o
projeto, que era o mais importante, da drenagem. Então, já pode ser licitado isso.
Então, nós não podemos perder essa oportunidade. Nós temos que fazer uma ação
propositiva de irmos até o anel viário, colocarmos aH duas mü/três mil pessoas,
^P^£^^_^^£_P^s^^^ci^^^^^essa^^obra^^jpara acabar de vez com esse transtorno da
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população de Barra do Garças. Então, são essas as minhas palavras, meu muito
obrigado e boa noite a todos. VER. PAULO CÉSAR RAYE DE AGUIAR: Eu queria
cumprimentar a platéia, em nome da minha esposa Liliane. Queria cumprimentar a
todos os vereadores. Em primeiro lugar, eu queria responder ao Neto, que eu estive
em Goiânia semana passada e quando o avião sobrevoava a segunda ponte sobre o
anel viário, eu fiquei entristecido de ver que depois da ponte só tem mato. Não foi
iniciado absolutamente nada. E mato e mato do outro lado. Então, a questão, ela vai
muito além de um pedido. Ali são quilômetros de mato, justamente em qu^
ninguém fez absolutamente nada. Nem abriu uma picada, não abriram. Tem uma
picada lá? Eu não vi a picada! Eu passei de avião, não vi picada lá. VER. DR. NETO:
Vossa excelência está completamente certo, com toda razão. A única questão boa, é
que tem a licença ambiental. Então, já sana isso. Por isso, que é a hora da Câmara
pressionar nessa questão, vereador Joãozinho. Nós pressionarmos para construir
essa parte de lá e a questão de cá. VER. PAULO RAYE: Mas, aqui do Estado de
Mato Grosso, está até um pouco adiantado, mas do lado de Goiás não tem nenhuma
picada. E, isso me entristece de ver que eu que moro aqui desde 1975, que eu escuto
falar em anel viário. Muitas pessoas passaram por aqui e nunca esse anel viário saiu
do papel. Ele começa e para. Começa e para. Eu acredito, Joãozinho... Eu acho que
essa mobilização. Neto, que você falou, é uma coisa meio ilusória porque você botar
três mil pessoas lá, não vai pôr. Mas, que podia ir o Joãozinho, com a assinatura de
todos os vereadores, pegasse a assinatura dos vereadores do Pontal, e nos
representar junto à essas autoridades, pedindo o término desse anel viário. Bom, em
segundo lugar, eu queria respondendo aqui ao amigo Alex... Alex, o cara que mais
sonha com turismo nessa cidade sou eu. Estive em reuniões já sobre turismo, com
diversas pessoas. O Eduardo, o nosso companheiro que é um aficionado por
turismo, nós sabemos que o nosso município poderia sobreviver somente do
turismo. Agora, o que nos falta, Alex, é que para qualquer cidade ser turística, ela
precisa da infraestrutura necessária para a política. Energia, hotel, transporte e isso
nós não temos. Antes de pensar em sonhar, viu Barrufão, que nós poderíamos
implementar xun turismo aqui... Nós temos belezas naturais como nenhum
município tem, mas nós não temos a infraestrutura. Estava na hora de se abrir as
portas, para que hotéis venham para cá, para que se possa melhorar o próprio
transporte coletivo, que possa fazer um curso para poder... Em Barra do Garças, nós
não temos a infraestrutura. Eu me lembro que o Eduardo conversou comigo de um
sonho de fazer um teleférico do Cristo até a Praia da Rapadura. Já pensou que coisa
linda um teleférico aqui? Essas montanhas aqui, elas são especiais para o voo de
asa-delta e tudo mais, mas nós não temos a infraestrutura necessária, para que o
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turismo aqui floresça. Nós temos que começar a trabalhar, viu Alex, na
míraestrutura. Tem que ter pessoas que gostem, que acreditem que o turismo é a
úmca saída para o nosso município. Não adianta pensar que aqui vai se tomar um
mumcípio produtivo de fábrica porque não vai. Primeiro que, nós temos uma
dificuldade muito grande, 500Km de Cuiabá e 400Km de Goiânia. Nós estamos no
meio de quase mil quilômetros. E isso vim para cá, a linha da Viação, foi o primeiro
passo de infraestmtura. O segundo passo seria equipar Barra do Garças de hotéis,
que possam suportar o turismo. É isso que eu acho a respeito do turismo aqui. Acho
bonito quando alguém fala em turismo aqui, viu Miguel. Acho lindo bater nessa
tecla porque é a saída para o nosso município, mas quando eu penso que falta o
básico para que isso floresça, eu me entristeço. Essas são as minhas palavras. Meu
muito obrigado. VER. CELSON JOSÉ DA SILVA SOUSA: Senhor Presidente
vereador João, colegas vereadores e sociedade que se faz presente. Senhor
Presidente, eu estou fazendo o uso da palavra para falar de umas indicações que
nós fizemos alguns meses atrás, e graças a Deus agora está sendo contempladas
essas indicações. O asfalto do bairro Nova Barra, da rua Aurora e da rua Esmeralda,
já está pronto o asfalto. Nós tivemos o prazer de fazer a indicação e graças a Deus já
está asfaltado. Estive presente lá hoje. E também, a Rua Santa Laura Vicuha, nós
fizemos a indicação para construir uma rede pluvial, haja vista que essa n!ia lá
quando a chuva está bastante forte em Barra do Garças, ela transborda. E, nós
fizemos essa indicação e parte dessa rua, a rede pluvial também já está pronta.
Então, já vai começar também o asfalto. Doutor Cleber, com relação aquelas duas
ruas, a rua Brilhante a rua Grande Universo, já está no projeto também, para serem
asfaltadas. Eu acredito que no segundo semestre já deve começar lá também. Eu
estive conversando com o Agvailton e ele me garantiu que já está no projeto. Vai ser
jimto com a rua Santa Laura Vicuha e vai fazer tudo jimto lá nesse setor. Então, a
gente quer agradecer o prefeito, por estar atendendo essas indicações nossas.
Quando a gente tem que cobrar, a gente cobra. Mas, quando faz alguma coisa
também, você tem que ir e parabenizar também. E, parabenizar o pessoal dos jogo.,
que estão acontecendo aqui do IFMT, que começaram hoje. Mais de dois mil alunos
estão aqui em Barra do Garças hoje, e isso é muito bom. Hoje, eu estive presente lá
na abertura, no estádio Zeca Costa e lotado lá de gente. Estão de parabéns aí, o
pessoal, e a prefeitura que cedeu todos os espaços esportivos para que os jogos
pudessem acontecer. Um grande abraço para todos vocês. VER. MURILO VALOES
METELLO: Boa noite, Presidente. Boa noite, os demais companheiros vereadores
aqui e a população presente. Eu quero aqui ser bem breve na minha fala. Quero
parabenizar o prefeito Roberto Farias, que começou a limpeza lá no bairro Nova
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Barra, na avenida Amazonas, que eu estive lá acompanhando e está de parabéns. A
população lá está tendo a consciência a respeito da divulgação, a comunicação que
nós fizemos, referente à dengue. Muitos já estão colaborando, estão limpando os
lotes, estão ajudando e a população está de parabéns. E quero aqui parabenizar,
esse fínal de semana estive na UPA fazendo uma visita lá sábado, parabenizar toda
a equipe da UPA, do Jailton ao servidor dos serviços gerais. Todo mundo está de
parabéns, aos médicos. E agradecer a Clenia também, uma mulher que está muito
empenhada na saúde porque a gente sabe o sufoco que o município e o estado
passa sobre a saúde. E também, parabenizar também ao governador Mauro
Mendes, que ele está fazendo o papel dele e está sendo feito o repasse. E
parabenizar a todos, e quem tem a ganhar com isso é a população de Barra do
Garças. VER. JAIME RODRIGUES NETO: Senhor Presidente, senhores vereadores,
população aqui presente. Eu vim na Tribuna, Sr. Presidente, para falar de dua:
moções que fiz nessa noite, que vai ser lida e votada nessa noite. Moção dé
Aplausos ao governador do Estado e ao secretário da casa civil. Mauro Mendes e
Mauro Carvalho. O Mauro Mendes, pelo o que ele vem cumprindo com a saúde, os
repasses das saúde. É lógico, não pagou de uma vez, mas parcelou e vem pagando.
E acho que tem muito a contribuir com Barra do Garças. Está iniciando o seu
mandato e aqui ele vem, está marcado uma vinda dele aqui. E, a gente faz essa
Moção de Aplausos de forma a reconhecer o trabalho que ele está fazendo em Mato
Grosso e que poderá fazer muito por Barra do Garças. Aqui também ressaltando, a
licença para a Beira Rio, que foi feita agora recentemente, com o empenho do nosso
chefe local da Sema e com a ajuda também nossa, e com o empenho do Governador.
Então era isso. Obrigado a todos. VER. JÚLIO CÉSAR GOMES DOS SANTOS: Boa
noite a todos e a todas. Queria cumprimentar os vereadores em nome do Presidente
vereador Joãozinho. Queria cumprimentar toda a população aqui, em nome do meu
amigo pessoal Sakai e o Bem-te-vi, sejam bem-vindos aqui na nossa casa de leis. E
dizer que semana retrasada, nós estivemos reunidos com alguns vereadores jimto
com o Leopoldo Rodrigues. Ele é gerente de relacionamento da Friboi. Nós
estivemos reunidos aqui na Câmara, para discutir sobre a questão da lagoa de
decantação. O presidente já disse que tinha uma conversa adiantada com a empresa
de Águas de Barra do Garças, para gente conseguir retirar a lagoa de decantação
daquele local e levar para outro local. E, o Leopoldo, que é esse gerente de
relacionamento topou fazer essa parceria. Inclusive, já pediu hoje, entramos em
contato com o Zé Roberto da AGER, com o Presidente da Câmara, o João, para fazer
esse levantamento para ver o custo dessa obra, que seria tirar essas lagoas de
decantação tanto da Friboi e tanto da Águas de Barra do Garças, ali do bairro
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Anchieta. Então, a gente fica animado com essas propostas, como ele se propôs. E,
outra visita que nós tivemos também foi a prefeitura municipal de Barra do Garças,
nós estivemos lá junto ao Prefeito Municipal Roberto Farias e junto com o Leopoldo,
e a gente ficou encantado com o projeto do Prefeito Municipal, que é aquele bosque
que tem ali ao lado da Friboi, que era para passar o projeto para a prefeitura fazer
um parque no centro da nossa cidade. Isentaria de impostos a Friboi porque ali é
uma area grande e quem ganharia seria a população de Barra do Garças. Então, o
Leopoldo ja esta fazendo esse levantamento. O prefeito já está com esse projeto em
mãos, inclusive com o secretário Agvaüton, e eu fiquei deslumbrado com essa
possibilidade para Barra do Garças. Vamos torcer que dê certo. Eu acredito que
seria fundamental para o turismo na nossa cidade. E queria também, colaborar com
a fala de todos os vereadores e parabenizar aos secretários, principalmente o
secretario de obras e a secretaria de saúde. O secretario de obras, semana retrasada,
nós fizemos uma indicação sobre a questão da limpeza no Nova Barra, como foi
discutido da limpeza e da questão dos mosquitos. E, essa semana, através de um
pedido da câmara mumcipal foi solicitado. Como a questão também ali da casa d
velório, que já tinha algum tempo. Como a Voadeira, o vereador Barrufão foi ai]
uma grande liderança que brigou e por sorte ou por determinação do destino,
aconteceu quando ele vereador do nosso município. Então, eu acho que quem
ganha é o munidpio de Barra do Garças. E, sobre a questão do fórum tecnológico,
que vai acontecer aqui na câmara municipal, já também comunicamos o Leopoldo e
ele se colocou à disposição também em colaborar junto com a Casa do Atleta de
Barra do Garças. Vamos torcer que isso seja uma realidade para o nosso município.
E, estou entusiasmado com essa situação aqui da Friboi, querer realmente estar
jimto com a população da nossa região. Muito obrigado. VER. GUSTAVO
NOLASCO GUIMARÃES: Boa noite a todos. Boa noite vereadores. Boa noite
população. Parabéns vereador Zé Gota, por mais um ano de vida. E, quero convidar
a toda população, para no dia 26, para uma manifestação em pró do nosso atual
governo, Presidente Bolsonaro. Eu como representante do PSL aqui em Barra da
Garças, faço esse convite a toda população, para que que nós apoiemos o Brasil! (,
Não é uma manifestação partidária. É a manifestação a favor do nosso país, do
desenvolvimento da nossa nação e da nossa região. Fica aqui o meu convite e
espero que vocês repassem esse convite adiante, para que nós vamos às ruas para
apoiar o atual governo e para apoiar principalmente, o Brasü. Dando continuid;irlP
à Sessão, o Sr. Presidente iniciou a Ordem do dia e o 1° Secretário efetuou a leitnr;.
das seguintes matérias: Não foi lido nenhum projeto. ORDEM DO DIA rVotarão
das matérias) - SR. PRESIDENTE: Excelências, nós temos aqui... O Barrufão está na
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segunda sessão? Terceira semana! Fazer uma propositura aqui, o Barrufão está
propondo uma outorga de um título de cidadania. Vou fazer uma propositura que
essa Casa dê trâmite especial ao requerimento do Barrufão, para que nós
possamos... É um título de cidadania, presente todas as condições, em homenagem
ao nosso colega e para que ele possa na sua passagem por aqui, honrar essa pessoa
que ele entende merecedora do título, que nós possamos hoje, excelências, apreciar,
votar e conceder, para que o Barrufão possa render as homenagens a esse cidadão.
Submeto o requerimento à apreciação do soberano plenário, os que são favoráveis
permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por imanimidade
de votos, o requerimento para que se dê trâmite especial ao Projeto de Resolução do
vereador Barrufão. Projeto de Resolução n° 009/2019, de 08 de maio de 2019, de
autoria do Vereador Reginaldo Pedro da Silva-PSD/Barrufão, que "Outorga título
de cidadania barragarcense". A Mesa da Câmara Municipal de Barra do Garças,
estado de Mato Grosso faz saber que o plenário aprovou e ela promulga a seguinte
Resolução. Art. 1 - Fica declarado cidadão barra-garcense, o ilustríssimo Senhor
Pedro Silva Lima, em reconhecimento aos relevantes serviços prestados à cidade de
Barra do Garças e região. A mesa da câmara diretora baixará o ato, marcando a data
da sessão solene de entrega do diploma dando prévia ciência ao agraciado.
Justificativa: O Sr. Pedro Silva Lima é natural da cidade de Tesouro-MT, onde
nasceu no dia 07 de outubro de 1961, filho da Sra. Maria SUva Abreu e Sr. João Süva
Lima, tendo chegado em Barra do Garças no ano de 1989. Trata-se de um cidadão
bastante conhecido em nossa cidade, pois convive em nosso meio há muitos anos,
um homem honesto, trabalhador e cumpridor de suas obrigações e que há 20 anos
exerce atividade comercial como feirante em nossa feira local e que através do seu
trabalho tem colaborado de forma positiva, para com o desenvolvimento da nossa
cidade. Pedro Silva Lima e casado com Dona Marta Araújo Souza Lima, sendo pai
de quatro filhos: Ana Paula Souza Lima, Poliana Souza Lima, Luciana Souza Lima e
Pedro Henrique Souza Lima, filhos esses que lhes deram seis netos.
Reconhecidamente, o Sr. Pedro Silva Lima tem realizado bons serviços à nossa
cidade e região e que através de seu esforço, tem dado sua parcela de contribuição
em prol do crescimento de Barra do Garças e diante do exposto achamos como justa
e meritoria a homenagem a ele prestada, através deste projeto, mesmo porque é
uma forma de agradecimento e de reconhecimento ao trabalho desse ilustre
cidadão. Assina o vereador Reginaldo Pedro da Silva-Barrufão. Encaminho o
referido projeto à Comissão de Constituição, Justiça e Redação. O projeto de lei está
com o parecer favorável da Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Em
discussão e em votação o parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação,
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OS que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem.
Aprovado por imanimidade de votos, o parecer da Comissão de Constituição,
Justiça e Redação. Mérito do projeto. VER. BARRUFÃO: Sr. Presidente, essa
indicação que eu fiz, o Pedro Popular, ele começou ali com uma mercearia na
Campinas ali e fazendo feira. Depois, ele foi lá para o Nova Barra, tem mais de 20
anos e é um cidadão de bem, que comanda a família, tem o comércio dele e todo
mundo adrmra ele. Então, um cidadão desse, que chegou nessa data e até agora, ele
contribuiu muito pelo desenvolvimento de Barra do Garças. É por isso que eu fiz
essa indicação. SR. PRESIDENTE: Em votação o Projeto de Resolução n° 009/2019
de 08 de maio de 2019, de autoria do vereador Reginaldo Pedro da Silva, que
Outorga título de cidadama barra-garcense ao Sr. Pedro Silva Lima, os que são
favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por
unanimidade, o Projeto de Resolução n° 009/2019.
Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Resolução n° 009/2019, de
08 de maio de 2019, de autoria do Vereador Reginaldo Pedro da Süva-PSD-
Barrufão, que "Outorga Título de Cidadania Barra-garcense". Votação do parecer
favorável da Comissão: Constituição, Justiça e Redação. Aprovado por
unanimidade de votos. Mérito: se manifestou somente o Ver. Barrufão, como
verificado acima. Votação do Projeto de Resolução n° 009/2019. de 08 de maio dp
2019. Aprovado por unanimidade de votos.
SR. PRESIDENTE: Excelências, não ha projetos a serem votados, tampouco há
inscrições para a palavra livre, dessa foram passamos às moções e indicações.
(Agora, o Ver. Dr. Joãozmho deixa a cadeira da Presidência, que é ocupada pelo

Ver. Jaime Rodrigues).
Prosse^indo os trabalhos, iniciou-se a leitura das Indicações. Mopõpq ^
Requerimentos, as quais, foram lidas pelo Dr. Neto - 1° Spcmi-árin Indicação n°
190/19 do Ver. Vadei Leite-PDT, ao secretário de planejamento urbano e obras
(solicita reparos nas galerias pluviais do bairro Jardim Piracema); Indicação n°
195/19 do Ver. Júlio Cesar-PSDB, ao secretário de transporte e serviços públicos
(solicita colocação de um redutor de velocidade na rua Ana Cláudia, na altura do
lote 20, quadra 346, bairro Jardim Nova Barra); Indicação n° 200/19 do Ver. Murilo
Valoes-PRB, ao comando da polícia müitar (solicita rondas noturnas e com mais
freqüência nos bairros Tamburi, Ouro Fino, Wilmar Peres, Piracema e Solar Ville);
Indicação n 201/19 do Ver. Jaime Rodrigues-PMDB, ao prefeito municipal, banco
Siccob, Banco do Brasü, Bradesco, banco Itaú, Caixa Econômica e Banco da
Amazônia (solicita que seja anaUsada a possibilidade de colaborar na doação de
estruturas, para implantar 10 abrigos para passageiros, em pontos de parada de
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c

Ônibus coletivo urbano de nossa cidade); Indicação n° 202/19 do mesmo vereador,
ao prefeito municipal (solicita que seja anaHsada a possibiHdade de firmar
parcerias, na modalidade público privada, com empresas locais, visando a
fabricação e doação de lixeiras públicas, para as residências de Barra do Garças);
Indicação n° 203/19 do mesmo vereador, ao secretário de desenvolvimento rural'
(solicita atendimento das reivindicações do Cacique Boaventura T. Tserewa'wa, da
Aldeia Indígena Bom Pastor); Indicação n° 204/19 do mesmo vereador, ao secretário
de transporte e serviços públicos (solicita reparos na iluminação pública na aldeia
Nossa Senhora da Guia, reserva indígena São Marcos); Indicação n° 205/19 do
mesmo vereador, ao secretário de meio ambiente, urbanismo e paisagismo (solicita
serviços de limpeza na Av. Salomé José Rodrigues, nas imediações do Ganha
Tempo, CDL, Maya Fotografia e escritório de advocacia); Indicação n° 206/19 do
Ver. Celson Sousa-FV, ao secretário de transporte e serviços públicos (sohcita
serviços de tapa-buracos na rua Ana Cláudia, na esquina com a Av. Brasil, assim
como, a colocação de um redutor de velocidade nessa mesma rua, nas
proximidades da esquina com a rua Santa Laura Vicuna, bairro Jardim Nova Barra);
Indicação n° 207/19 do mesmo vereador, ao secretário de transporte e serviços
púbHcos (solicita a reposição de lâmpadas na rua Castro Alves, na altura do n° 102);
Indicação n° 208/19 do Ver. Reginaldo Pedro da Süva-PSD/Barrufão, ao prefeito'
mumcipal e secretário de planejamento urbano e obras (solicita maior agilidade na
conclusão das obras de reforma dos boxes, na feira coberta de nossa cidade);
Indicação n° 209/19 do mesmo vereador, ao prefeito municipal e secretário de' xm
transporte e serviços públicos (solicita colocação de um redutor de velocidade e
faixa para pedestres, em frente à Creche das Irmãs Ursulinas, bairro Vila Maria);
Indicação n° 210/19 do Ver. Geralmino A. Rodrigues Neto-PSB, ao secretário de/ J
planejamento urbano e obras (soHcita a reforma do PSF do distrito de Voadeira),- '
Indicação n° 211/19 do Ver. Alessandro M. do Nascimento-PRB, ao secretário de
transporte e serviços públicos (solicita a reconstrução dos redutores de velocidade/
entre as ruas Juruena/Teles Pires e as ruas Aripuanã e Javari, do bairro BNH);
Indicação n° 212/19 do mesmo vereador, ao secretário de transporte e serviços
públicos e ao comando da polícia militar (solicita providências no tocante as
infrações de trânsito cometidas em frente das escolas e creches em nossa cidade, em \ fX
especial na escola Moreira Cabral no bairro Morada do Sol); Indicação n° 213/19 do V)
Ver. Francisco C. da Süva-PV/Garrincha, ao secretário de transporte e serviços v A
públicos (solicita unplantação de iluminação pública, na Av. Serra Azul, a partir da
Vüa Varjao, ate o acesso para o Parque da Serra Azul, assim como, implantação de / \
üummaçao pública na MT-100, desde o bairro Recanto das Acácias até o loteamento V
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Residencial Park das Águas Quentes); Indicação n° 214/19 do mesmo vereador, ao
secretário de planejamento urbano e obras (soHcita recapeamento asfáltico da rua
Domingos Muniz Mariano, no bairro Santo Antonio); Indicação n° 215/19 do
mesmo vereador, ao secretário de transporte e serviços públicos (solicita colocação
de redutor de velocidade, na rua Miralda Alves, bairro Jardim Paraíso); Indicação
n° 216/19 do Ver. Jaime Rodrigues-PMDB, ao secretário de transporte e serviços
públicos (solicita colocação de redutores de velocidade, na Av. Salomé José
Rodrigues, nas proximidades do escritório Exato e do Salão Angel, nas duas pistas);
Indicação n° 217/19 do Ver. Miguel Moreira-PSB, ao secretário de transporte e
serviços públicos (solicita colocação de redutores de velocidade, na rua Ana
Cláudia, na altura do n° 346, lote 20, bairro Jardim Nova Barra); Moção de Aplausos
n° 101/19 do Ver. Júlio Cesar-PSDB, ao Sr. Wesleiander de Castro Barbosa e Sr. Auto
Borges; Moção de Aplausos n° 132/19 do Ver. Jaime Rodrigues-PMDB, ao Sr. Mauro
Mendes e Mauro Carvalho; Moção de Aplausos n° 133/19 do Ver. Celson Sousa-PV,
aos senhores relacionados, pelos bons serviços prestados à comunidade barra-
garcense (nomes em matéria); Moção de Aplausos n° 134/19 do Ver. Alex Matos-
PRB, à Sras. Marieta J. Ferraz Ferreira, Nara Carneiro e Floisa Oliveira Lima; Moção
de Boas Vindas n° 135/19 do Ver. Paulo Raye-PMDB, ao 3° Sgt°. BM. Pedro
Henrique Luiz de Oliveira; Moção de Aplausos e Reconhecimento n° 136/19 do Ver.
Geralmino A. R. Neto-PSB e outros, ao Ten. BM. André Ricardo Freire Pereira
Batista, Sgt°. BM. Wanderson Tavares dos Santos e Sgt°. BM. Júnior César Costa de
Sousa; Moção de Aplausos n° 137/19 do Ver. Valdei Leite-PDT, aos profissionais da
área médica (nomes em matéria); Moção de Aplausos n° 138/19 do Ver. Paulo Raye-
PMDB, a Dra. Roberta Dyuri Hamasato; Moção de Aplausos n° 139/19 do mesmo
vereador, ao Dr. Adriano Marcos Alencar; Moção de Aplausos n° 140/19 do Ver.
Francisco Candido-PV/Garrincha, aos Srs. Juliano Sguizardi, Antonio da Silva
Barreto Neto, Gilmar Motta Martins e Ziomar Batista Rodrigues; Moção de
Aplausos e Agradecimentos n° 141/19 do Ver. João Rodrigues-PDT, aos Srs. José
Roberto Martins SegaUa, Benedito Roberto Meira, Roger Barude Camargo, Yasmim
Cristina Dantas do Nascimento, Eduardo de Almeida e Bianca Venturini Tiszolcski.
Fm se^da, o Sr. Presidente Jaime colocou em votação todas as proposições,.
Indicações, Moções e Requerimentos, que após serem votadas receberam aprovação
unâmme. Terminada a Ordem do Dia, o Sr. Presidente passou a Palavra Livre e não
havendo nenhum vereador ou partícipe inscrito, declarou encerrado os trabalhos,
cuja ata, se aprovada, receberá a assinatura de quem de direito.
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